

校長室だより

めざす学校像

- ・「楽しい」がたくさんある学校
- ・「あいさつ」と「ありがとう」がたくさん聞こえる学校
- ・保護者・地域とともに子どもの育ちを支える学校

津市立美杉小学校 No.8 令和5年7月6日 (文責:上野毛戸)

引き渡し訓練～日ごろからの備えをお願いします～

7月4日(火)、災害時にスクールバスが運行できない場合を想定して、スクールバス路線別に、各教室のバルコニーでの引き渡し訓練を行いました。昨年は、スクールバスが下校途中に運行できなくなった場合に備え、各スクールバスで子どもたちを引き渡す訓練を実施しました。美杉小学校では、三重大学の川口 淳 准教授からの指導助言を受けた後、令和3年度から学校での引き渡しとスクールバスでの引き渡しの訓練を1年おきに行っています。

さて、訓練当日は、各教室での防災学習も行いました。各学年に応じて防災ノート等を活用した学習を行いました。ご家庭でも防災についてのお話をさせていただくとありがたいです。(防災ノートは、学期に1回は家庭に持ち帰りますので、また、ご覧になってください。)

実際の訓練は、午後3時50分に、学校からマチコミメールを配信して訓練の開始を伝え、引き渡しを受けてもらう引受者の行動を始めていただきました。引き渡しを受けていただく方の状況は様々ですので、時間がかかることは想定していましたが、全員の引き渡しが完了したのは、最初のメール配信から1時間10分後でした。訓練の方法等を見直してより安全で確実な引き渡し方法にしていきたいと思っておりますので、よろしくをお願いします。

もしもの場合に備えるための訓練ですが、実際に引き渡しを行うとなると、もっと時間がかかることも考えられます。子どもたちを引き渡す際、大雨や暴風等の気象条件が厳しかったり、地震による被害があったりと、訓練どおりにいかないこともあると思っておりますし、想定をはるかに超えたことも起こるかもしれません。子どもたちや保護者のみなさんの安全の確保を最優先しながら、適切に判断し、下校や学校での保護等の措置を取ることになります。だからこそ、日ごろからの訓練が重要ということになります。学校では、さまざまな場合を想定した避難訓練を行っています。自分の命を守るため、周りの人の命を守るための訓練であることを子どもたちには伝えています。ご家庭でも日頃からの備えをお願いします。

梅ひろい

6月13日(火)、1年生、2年生、やまなみ学級の子どもたちが、多気老人クラブの方々のお招きにより、梅ひろいの体験学習を行いました。会のみなさんでお世話していただいている梅林にあらかじめブルーシートを敷いてもらい、梅の実がたくさんなっている枝を子どもたちの手が届くところまで曲げてもらって実をもらい、シートの上に竹でたたいて実を落とさせていただいた梅を拾ったりしました。用意してもらったビニール袋は、あっという間にいっぱいになって、2枚、3枚と新しい袋をもらう子もいました。家庭に持ち帰った梅がどうなったかを教えてもらおうと思っています。老人クラブの方には、大変お世話になりました。ありがとうございました。



自由参観、PTA地区懇談会ありがとうございました

6月26日(月)は、お忙しい中、自由参観に来ていただいたみなさま、ありがとうございました。4月の参観から約2か月が経ちましたが、子どもたちの様子はいかがでしたか。今年度は、民生委員・児童委員の方々も参観していただきます。次回の参観日は、9月29日(金)です。

また、6月29日(木)に、PTA地区懇談会が実施されました。ご多忙の中、ご参加いただきました保護者のみなさま、ありがとうございました。今年度は、PTA役員会で決めていただきましたとおり、各地区の民生委員・児童委員のみなさま(各地区1～2人程度)にも懇談会に参加していただきました。各地区の様子や子どもたちの周りのことを話題にさせていただくと共に、学校へのいろいろなご意見をいただく貴重な機会となりました。懇談会でいただきましたご意見等を参考に、今後の本校教育活動を進めてまいります。

ホームページ更新中です。ぜひ、ご覧ください。